

 Fecha: 26-06-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 232,4
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: 70 personas faltaron a su hora médica en último operativo oftalmológico para reducir lista de espera

Cupos fueron confirmados y quitan posibilidad de atención a otras personas

70 personas faltaron a su hora médica en último operativo oftalmológico para reducir lista de espera

Durante la semana pasada se realizó un operativo de atención oftalmológica, coordinado de manera conjunta entre el Colegio Médico de Magallanes y el Servicio de Salud local, el cual buscaba disminuir las listas y tiempos de espera para que personas resuelvan sus problemas de salud. Fueron citadas 457 personas, de las cuales 387 concretaron su atención, dejando sin cupo 70 atenciones disponibles que no pudieron realizarse.

En Magallanes la lista de espera en oftalmología es la más abultada, siendo a nivel nacional igualmente una de las más solicitadas, por lo que se trata de un avance significativo para quienes recibieron atención. Muchos de estos pacientes han esperado por años su atención, por lo que igualmente el foco está puesto en atender a aquellos con mayor rezago.

Sin embargo, el énfasis y llamado de las autoridades apunta a estas 70 personas que fueron citadas y confirmadas y a pesar de eso no se presentaron a su hora de especialidad. "Tenemos un número importante -en generalde inasistencia a las citaciones programadas, esto genera un impacto, porque cada vez que una persona no asiste a una consulta, quita el espacio a una persona que está en espera, por lo que llamamos a la población a justificar adecuadamente y solamente en casos de fuerza mayor desista de su asistencia, porque se está restando un cupo importante. Y el llamado a la población es también a ser responsables con su salud y acudir a estas atenciones, porque insisto, lo que deseamos es una mejora en la calidad de vida de las personas y lo que queremos es no llegar tarde", enfatixó Verónica Yáñez.

Desde el Hospital Clínico de la Universidad de Chile, J.J. Aguirre, viajó un equipo para brindar atenciones integrales a los magallánicos, conectados para atención en el Hospital Clínico de Magallanes. La Dra. Marlene Vogel, jefa del Servicio de Oftalmología del Hospital J.J. Agui-



Uno de los pacientes adultos mayores favorecidos con la ronda médica oftalmológica.

rre, explica que estas iniciativas pueden cambiar la calidad de vida de una persona. "Vino una mamá con una niñita, estaba en lista de espera desde hace tres años y hago las mediciones, encontrándome con un defecto óptico muy grande y le coloco en la montura de prueba los anteojos, la hago mirar de lejos, y la niñita se para del asiento y me abraza y me dice ahora veo. Eso yo creo resume un poco lo que uno siente, yo me emociono con ello*.

